

Eat Salad renforce sa présence à Toulouse !



Le mercredi 11 décembre, Eat Salad ouvrira les portes de son nouveau restaurant à Fenouillet, aux portes de Toulouse. Déjà bien implantée dans la région avec cinq adresses dans la ville rose et sa périphérie, cette ouverture marque un nouveau chapitre pour le développement de l'enseigne.

Eat Salad s'impose en Occitanie

🥕 L'enseigne bouscule la restauration rapide en proposant du « fast-good », une alternative saine et gourmande, permettant à ses clients de créer sur-mesure leur salade, wrap, plat chaud ou dessert. Ce concept allie à la fois santé et gourmandise, et répond aux attentes d'une clientèle de plus en plus exigeante.

Les franchisés du nouveau Eat Salad de Fenouillet n'en sont pas à leur premier coup d'essai ! En effet, Philippe Simon et Sébastien Laforgue sont les franchisés du restaurant Eat Salad de Montauban, ouvert en juillet 2021. Ravis du succès rencontré par leur premier restaurant, ils ne comptent pas en rester là et préparent déjà un plan stratégique d'ouverture dans toute la région. Forts de leur réussite, ils déclarent : « Le succès de notre restaurant à Montauban nous a confortés dans notre choix d'entreprendre avec Eat Salad. Avec cette nouvelle ouverture à Fenouillet, nous souhaitons offrir davantage de possibilités aux clients Occitans tout en poursuivant une stratégie de développement ambitieuse pour renforcer la présence de l'enseigne. »

Un emplacement stratégique et porteur de succès

🥕 La ville de Fenouillet, membre de Toulouse Métropole, offre un emplacement idéal pour le nouveau restaurant. Situé au sein de la galerie commerciale Auchan, un lieu attractif et facilement accessible, ce nouvel espace aspire à devenir une référence locale et à répondre à tous les besoins. Le restaurant propose, en plus de cent places assises intérieures et trente-six places extérieures, des plats à emporter, des commandes click and collect ainsi que la livraison avec Uber Eats et Deliveroo.

Cette ouverture permet la création de 8 emplois locaux, renforçant l'engagement de la franchise en faveur du développement des territoires où elle s'implante. Forts de leur expérience, Philippe Simon et Sébastien Laforgue se lancent ainsi dans une aventure prometteuse... une fois de plus !

La nouvelle makeline base disponible à Fenouillet

🥕 Dès l'ouverture, les clients du Eat Salad Fenouillet auront l'opportunité de découvrir un service innovant, lancé pour la première fois à l'ouverture du restaurant de Amiens le 29 novembre dernier : la makeline base, pensée pour répondre à toutes les envies et valoriser une approche plus responsable. Grâce à cette nouveauté, les bases ne sont plus prédéfinies, mais préparées à la demande, offrant ainsi la possibilité de mélanger deux bases différentes pour créer une salade sur mesure. Ce système garantit une flexibilité maximale pour les clients tout en contribuant à la réduction des emballages, pour une double victoire : plaisir gustatif et respect de l'environnement !

En parlant de goût, pour ce mois de fêtes, un nouvel ingrédient premium est disponible sur la carte hiver déjà très riche de l'enseigne. À l'honneur : le Délice au homard, l'ingrédient idéal pour sublimer les recettes sur mesure des clients Eat Salad. À cela s'ajoutent de nouveaux ingrédients chauds tels que le poulet thaï, les crevettes thaï, le porc effiloché, les pois maraîchers... ainsi que les incontournables plats saveurs du monde et les soupes, véritables signatures de saison.

Eat Salad Fenouillet : CC Auchan, 15 rue des usines, 31150 FENOUILLET
Ouvert du lundi au samedi de 11h à 21h et le dimanche de 11h à 14h

**Contact presse : Déborah NEWTON / 06 48 37 75 60/
deborah.newton@eatsalad.com + d'informations : www.eatsalad.com**